
Die Sitzung fand online als Teammeeting statt und dauerte von 19:30 Uhr bis 21:15 Uhr

Teilnehmer

Tagesordnungspunkt Ergebnis

1.  Pfarreiratswahl 06.07.11.2021                                     

*   Berufung der sechs Mitglieder des 

Wahlausschusses gem §9, Abs. 2b der 

Wahlordnung

Aus formalrechtlichen Gründen muss es für PR und KV eigene Wahlvorstände geben, die aber personell identisch sein können. Für 

den PF erklären sich Katrin Kerzel, Cornelia Hische und Klaus Niemann bereit, im Wahlausschuss mitzuarbeiten. Die weiteren 

Mitglieder soll der KV stellen. Ein erster Termin wird gegen Ende/kurz nach den Sommerferien angestrebt und soll per doodle-

Abfrage abgestimmt werden. Eine Arbeitshilfe, die der letzte Wahlvorstand erstellt hat, steht zur Verfügung.

2. Konkretisierung der Leitsätze - 

Austausch und, wenn möglich, 

Verabschiedung der überarbeiteten 

Fassung.

Der Entwurf der Arbeitsgruppe wurde durchgesehen. Im Vorfeld eingereichte Anpassungen und Ergänzungen waren von Mareike 

Gerundt bereits eingefügt, letzte Änderungen wurden im Zuge der Sitzung eingearbeitet. Über den diesem Protokoll als Anlage 

beigefügten Entwurf wurde abgestimmt. Er wurde einstimmig genehmigt. In der kommenden KV-Sitzung wird er auch diesem 

Gremium zur Kenntnis gegeben, bevor er nach Münster weitergereicht wird.

3. Stellungnahme zum geplanten Gewerbe-

/Industriegebiet Nordlippestraße

Es wurde darüber diskutiert, welche Haltung die Gemeinde zu diesem Thema einnehmen will. Im Vorfeld hatte eine digital 

abgehaltenen Informationsveranstaltung mit Bürgermeister Chrit und Vertretern der Bürgerinitiative stattgefunden, deren 

Informationen die Basis für die heutige Aussprache darstellte. Der Text soll außerhalb dieser Sitzung von Martin Döpker formuliert 

werden und dem Gremium per Email zur Abstimmung vorgelegt werden. Der Text soll die tendenziell skeptische Haltung zum 

Vorhaben widerspiegeln, die Information beinhalten, dass die Gemeinde kein eigenes Land für diese Maßnahme zur Verfügung 

stellen wird und dass eine demokratische Beteiligung über ein Bürgerbegehren vom Pfarreirat begrüßt wird. Die Stellungnahme soll 

bei Zustimmung des PR auf der Home-Page veröffentlicht werden.

Entwurf; per Email an die PR-Mitglieder verteilt: Statement des Pfarreirates zur geplanten Ausweisung des Industrie und 

Gewerbegebietes an der Nordlippestraße

4. Verschiedenes

M. Schäper-Mürmann, K. Niemann, M. Thiemann, A. Lengen, J. Schäfer, C. Hische, J. Meinke, A. Niehues, R. Pawlitzek, M. Stengl, J. Rensmann, A. Milde, M. Gerundt,M. Döpker

Protokoll der Pfarreiratssitzung vom 24.06.2021



Fortbildung Krankenkommunion Andrea Milde und Cornelia Hische werden das Fortbildungsangebot des Bistums im November annehmen

* Bericht aus den Ausschüssen  - KV

* Die Überprüfung der Investitionen der Gemeinde seit 2014 ergaben keine Beanstandungen

* Die Kita-Haushalte wurden aufgestellt

* Die Gemeinde konnte in 2020 einen Überschuss erwirtschaften, der in die Rücklagen eingestellt wurde

* Zuschüsse des Bistums für die Fabi werden künftig niedriger ausfallen

* Der KV entscheidet in der kommenden Sitzung über die Wiederöffnung der Pfarrheime für Präsenztreffen aufgrund der aktuellen 

Pandemie-Lage

 - Gemeinde life

der Ausschuss hat sich im privaten Rahmen getroffen

 => für den 20.08. ist das Running Dinner geplant. Die genauen Modlitäten werden noch bekannt gegeben und sind natürlich auf die 

jeweilige Corona-Situation abgestimmt

 => für den Herbst ist eine Fahrt in den "Garten der Religionen" nach Recklinghausen geplant

Die nächste Sitzung findet am 31.08. - vermutlich als Präsenzsitzung - statt


